6 Piéces
1086 m?
Réf. 3131
51 000 €

Monaco
Appartement a louer (98000)
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- Bien rare a la location -Triplex de plus de 1000m2- avec piscine,
solarium et lounge sur le toit terrasse. L'appartement entouré de
terrasses offre une vue a 360°et se compose au 9° etg: un grand hall
d'entrée, un sé€jour, un salon et une salle a manger, le tout en facade et
ouvert sur une large terrasse, une grande cuisine dinatoire, une lingerie,
une tres spacieuse chambre de maitre avec espaces de rangement
salle de bain et un sauna ; une toilette invités - au 10° étg: 3 chambres
et 3 salles de bains ainsi qu'un bureau ou chambre d'appoint ; au 11°

étage: toit-terrasse aménagé avec ...

- Rare property for rent -Triplex of over 1000m2 - with swimming pool, solarium
and lounge on the roof terrace. The flat, surrounded by terraces, offers 360° views
and comprises on the 9th floor: a large entrance hall, a living room, a lounge and a
dining room, all on the facade and opening onto a large terrace, a large dining
kitchen, a linen room, a very spacious master bedroom with storage space, a
bathroom and a sauna; a guest toilet - on the 10th floor; 3 bedrooms and 3
bathrooms as well as an office or extra bedroom; on the 11th floor: a roof terrace
with pergola, a swimming pool and ...

LA COSTA PROPERTIES MONACO
25, avenue de la Costa - 98000 MONACO
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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